

- |  |
|--|
| <p>1. WESTERN LRT CORRIDOR EA INTERIM REPORT (CORRIDOR SELECTION<br/>COULOIR OUEST DU TLR (DE LA STATION BAYVIEW À LA STATION<br/>BASELINE) PLANIFICATION ET ÉVALUATION ENVIRONNEMENTALE –<br/>RAPPORT D'ÉTAPE</p> |
|--|

### COMMITTEE RECOMMENDATIONS

That Council:

1. Receive the interim report and renewed work plan for the Western LRT Corridor Environmental Assessment as described in this report, and use this information to inform the Transportation Master Plan; and
2. Direct staff to undertake additional work as described in this report.

### RECOMMANDATIONS DU COMITÉ

Que le Conseil :

1. prenne connaissance du rapport d'étape et du plan de travail revu pour l'évaluation environnementale du couloir ouest du TLR comme il est décrit dans le présent rapport et utiliser cette information pour le plan directeur des transports;
2. demande au personnel d'entreprendre des travaux additionnels comme il est décrit dans le présent rapport.

### DOCUMENTATION / DOCUMENTATION

1. Deputy City Manager, Planning and Infrastructure report dated 30 May 2012 (ACS2012-PAI-PGM-0132)  
Rapport de directrice municipale adjointe, Urbanisme et Infrastructure, daté du 30 mai 2012 (ACS2012-PAI-PGM-0132)
2. Extract of Draft Committee Minutes 6 June 2012  
Extrait de l'ébauche du procès-verbal du 6 juin 2012

## **BACKGROUND**

The **TRANSPORTATION COMMITTEE** met on **6 JUNE 2012** and submits the item contained in this report for the information and/or approval of Council at its next regular meeting.

## **HISTORIQUE**

Le **COMITÉ DES TRANSPORTS** s'est réuni le **6 JUIN 2012** et soumet l'article du présent rapport au Conseil municipal pour information et / ou approbation lors de sa prochaine réunion ordinaire.

## **COMMITTEE MEETING INFORMATION**

Delegations: Eight (8) delegations spoke to this item; 7 in opposition to the report  
recommendations and 6 comments/submissions received  
Debate: Committee spent about 2 hours 20 minutes in total on this item  
Vote: Carried as presented

Position of Ward Councillors: In support (Councillors Hobbs and Taylor)

Position of Advisory Committee(s): N/A

## **RENSEIGNEMENTS SUR LA RÉUNION DU COMITÉ**

Délégations : Huit (8) délégations se sont prononcées sur ce point : 7 en opposition aux  
recommandations du rapport et 6 ont formulé des commentaires ou des  
demandes  
Débat : Le Comité a passé environ deux heures et vingt minutes en tout sur ce  
point  
Vote : Adopté tel quel

Position de la conseillère de quartier : En appui (Conseillers Hobbs et Taylor)

Position du Comité consultatif : S/O.